

Elternbrief im Schuljahr 2023/24

Oldenburg, im Februar 2024

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte,
liebe Eltern!

Der Halbjahreswechsel liegt gut zwei Wochen zurück und vieles läuft bereits wieder in den gewohnten Bahnen. An den Elternsprechtage Ende letzter Woche konnten Sie sich bei den Lehrkräften über den Leistungsstand Ihres Kindes und Eindrücke aus dem Unterricht informieren. Beachten Sie, dass die Elternsprechtage nur einen regelmäßigen organisatorischen Rahmen bieten sollen. Gespräche sind aber jederzeit möglich, sodass Sie eingeladen sind, sich bei Bedarf per E-Mail zu melden und einen weiteren persönlichen oder telefonischen Gesprächstermin zu verabreden.

Auch die Umstellung auf das städtische Treuhand-Konto, über das Sie den Mensachip Ihrer Kinder zum Bezahlen in unserer Cäciteria aufladen können, ist nach meinen Rückmeldungen weitestgehend reibungslos verlaufen. Das bisher verwendete Konto von Frau Frerichs wird in Kürze geschlossen und Überweisungen dorthin gehen dann automatisch an Sie zurück. Bitte nutzen Sie also nur noch die neue Kontoverbindung. Weitere Informationen finden Sie auf unserer Internetseite unter „Cäciteria“.

Am Donnerstag, dem 29.02.2024 ab 14:00 Uhr und am Freitag, dem 01.03.2024 ganztägig findet eine schulinterne Fortbildung des gesamten Kollegiums zur Überarbeitung unseres Leitbildes und zum angemessenen Umgang mit Diversität statt. Beide Themen sind auch von der Eltern- und Schülerschaft angeregt worden und die Ergebnisse strahlen sicher in die Schulgemeinschaft aus. Der Unterricht muss zu diesen Zeiten entfallen, aber wir bieten wie üblich eine Notbetreuung an. Bitte melden Sie dazu Ihre Kinder im Sekretariat an, entweder an sekretariat@caeci-ol.de oder telefonisch unter (0441) 350320-0.

Viele Informationen erhalten Sie bereits über unsere neue Internetseite. In Kürze werden wir unter dem Menüpunkt „Aktuelles“ eine Eingabemaske anbieten, über die Sie für Ihr Kind gegebenenfalls eine Krankmeldung einreichen können. Die Daten werden direkt an unser Sekretariat übermittelt, dort geprüft und an die betroffenen Lehrkräfte weitergeleitet. Für die schriftliche Entschuldigung, die wir aktuell noch benötigen, nutzen Sie bitte wie gewohnt die Seiten im Cäci-Planer Ihres Kindes oder eine formlose Mitteilung.

Ich freue mich außerdem auf unseren Tag-der-offenen-Tür am Samstag, dem 24.02.2024, den wir für die Schülerinnen und Schüler der vierten Klassen ausrichten. Viele Schülerinnen, Schüler, Eltern und Lehrkräfte werden daran mitwirken, um die Qualitäten der Cäcilien- und Marienschule vorzustellen. Am Donnerstag, dem 07.03.2024 präsentiert um 18:30 Uhr der Abiturjahrgang seinen Illustren Abend. Ein furioses Programm ist wie immer garantiert. Und am Freitag, dem 08.03.2024 findet ab 15:00 Uhr in unserer Aula das Forum des Kooperationsverbundes „Besondere Begabungen“ statt. Vielleicht ist ja etwas Interessantes für Sie dabei.

Es grüßt herzlich aus der Cäci Ihr



Dr. Ingo Möller, OStD
Schulleiter